

# Lucha Obrera

# 72



LUCHA OBRERA Año 4 – Nº72

*La misma lucha, nueva era. Cuarta época.*

*Órgano oficial del SSIN - Socialismo Sanmartiniano de la Izquierda Nacional – mayo 2019*

**INFORME POLITICO del SOCIALISMO SANMARTINIANO de la IZQUIERDA NACIONAL**

**1919 - En el año del Centenario del nacimiento de Evita y J. W. Cooke - 2019**

# SIN FRAUDE... CFK PRESIDENTA!

## SINCERAMENTE



La presentación del libro de CFK, planificado secreto celosamente guardado por la autora y su entorno, no solo causo un impresionante boom editorial de ventas, sino que copo el escenario político, y aunque no tuvo carácter formal de lanzamiento de campaña, consideramos que realmente lo fue. Además, una multitud desbordo las instalaciones de la gorila SRA, y hubo una presencia muy destacada por la actual senadora que fue Alberto Fernández, su actual mano “derecha”.

CFK exhibió un programa prolijo, habló de Magnetto y Duhalde con buenos modales y en tono sereno. Entró con el Nestorismo, un kirchenismo despojado de “crispación”. No sabemos si es una táctica, o si en verdad, el próximo gobierno nacional se verá seriamente maniatado y acorralado por una situación económica de extrema dependencia.

En este sentido, nunca hacemos futurología; como marxistas nacionales analizamos las posibilidades políticas de cada sector, según la relación de fuerzas entre las distintas clases sociales, sobre todo, entre los dos bloques bicentenarios en pugna, Patria vs. Colonia. Y de acuerdo a ese análisis, nuestro Partido Socialista Sanmartiniano milita políticamente para fortalecer el bando patriótico e imponer una dirección revolucionaria de los trabajadores al Movimiento Nacional.

Respecto del discurso de CFK podemos arriesgar dos interpretaciones de su tono conciliador,

1) que, si llega a la presidencia, no tomara medidas de fondo que puedan ofender a la oligarquía, a los mercados, al FMI y el imperialismo, una forma de



acariciar al enemigo para no enojarlo, para que la puedan aceptar. O

2) que su amable canto de sirena oculte lo que en realidad piensa hacer.

Sea de un modo u otro, el enemigo intentara siempre llevar a cabo sus planes. Hay que comprender que no estamos luchando contra Macri, sino que nuestro país, como toda nuestra Patria Grande Latinoamericana, es el escenario donde libramos la lucha antiimperialista en el marco de una guerra fría comercial global cada vez más caliente, que consideramos como la Tercera Guerra Mundial formalmente no declarada, entre los dos bloques mundiales, por un lado, el occidental con EEUU a la cabeza y por otro, el euroasiático de Rusia-China. Aclaremos que para la plutocracia yanqui ya no somos su “patio trasero”, sino más bien su tierra ocupada y en proceso de dominación total, de allí la ofensiva estadounidense sobre Venezuela y los países que no se arrodillan ante su arrogante poder.

Volviendo al discurso de la presentación de su libro “Sinceramente”, CFK desempolvó la convocatoria que hizo el gobierno peronista 1973-1974, cuando el Ministro de Economía, Gelbard y el presidente de la confederación de Empresarios, Julio Broner, proponían la expropiación de la oligarquía. Recordemos la Ley de la Renta Potencial de la Tierra del compañero ingeniero Giberti, que incluso fue rechazada por senadores del Partido Justicialista. Este “nuevo” Pacto o Contrato Social, reedición de aquel celebrado entre Estado, empresarios y trabajadores y la idea de crear una nueva burguesía nacional después de casi tres siglos de la Revolución Francesa, no va a funcionar en el largo plazo. No podemos hacer como si estuviéramos jugando un partido donde el “rival” se dejará hacer goles y no atacará.

Es una ingenuidad política pensar que enfrente no hay otro equipo y que no nos hará daño, sabemos bien que nuestro enemigo es mortal, lo dice la Historia.

### **FRENTE PATRIOTICO o FRAUDE PATRIOTICO?**

Es básico para la unidad del Frente Nacional o Patriótico que confluyan, tanto el PJ, Unidad Ciudadana y otros sectores populares no peronistas como FORJA, el PSOL, el PCA, Frente Grande, Partido Socialista de la Victoria, etc.

Pero también es probable que al Frente Patriótico se sumen sectores que estuvieron dándole gobernabilidad al macrismo en estos años, como Massa, con lo cual contará en su ala derecha con Clarín y la embajada de EEUU. Nosotros debemos ocuparnos del ala izquierda del Frente Patriótico, que somos la clase trabajadora, es decir la izquierda concreta, que por más que tenga su estadio nacional burgués, debemos transformarnos en la conducción del Movimiento nacional.

El 21F es esa posibilidad de pasar del estadio nacional y popular, al Nacional, Popular y Revolucionario. Esto significa avanzar en el plano ideológico hacia un

pensamiento de Izquierda Nacional que nos conduzca a un programa revolucionario. Y cómo hacemos para lograrlo? Con una nueva estructura organizativa, como el 21F, de abajo hacia arriba y de la periferia al centro.

En ese sentido es estratégico avanzar en la construcción del Partido Revolucionario y la unidad de la Izquierda Nacional. Los pasos que estamos dando con varias agrupaciones, se complementan con la próxima aparición de la revista teórica “**IZQUIERDA NACIONAL**”.

Vamos a implementar nuestra política de unidad de la IN sumandonos al 21F en todo el país.

La presencia de Moyano acerca al 21F integrado por 1500 organizaciones políticos sindicales, político partidarias, movimientos sociales y la pequeña burguesía industrial.

En el 21F el sindicato camioneros fue esencial para su construcción. Es casi probable que sea la candidatura de CFK una coincidencia generalizada. La Izquierda Nacional está trabajando en distintas multisectoriales del país aportando su concepción socialista criolla con la idea de que los trabajadores dejen de ser la columna vertebral y progresivamente vayan ocupando un espacio en la conducción del Movimiento Nacional.

Los límites del nacionalismo burgués están marcados por la historia de esta clase social. La proclama del Gral. Perón, el 12 de junio de 1974, ante una multitud reunida en Plaza de Mayo, señalando al pueblo argentino como su heredero, resalta que el viejo caudillo sabía muy bien que se aproximaban horas muy difíciles donde la unidad y la clara identificación del enemigo eran esenciales para continuar el rumbo de la Revolución Nacional.

CFK representa el plan desarrollista de reactivación para esa burguesía nacional cuyo principal sustento es el mercado interno. El futuro gobierno nacional deberá dejar respirar a los industriales, comercios y domicilios con tarifas de servicios razonables, porque con las actuales toda recuperación es imposible. Es imprescindible realizar una nueva negociación ante el FMI, estirando los plazos de pago, y poder usar nuestros recursos para inyectar créditos blandos para las PYMES que puedan activar el 50% de su capacidad ociosa, reabrir las fábricas y crear empleo. Producir un aumento general de salarios y jubilaciones para recuperar el caído poder adquisitivo del pueblo y motorizar el consumo popular. Es decir que puede existir un margen de maniobra al menos para el primer año de gobierno, pensando que el enemigo, la Oligarquía financiera y el FMI no conspire abiertamente desde el primer día de un posible gobierno popular. En lo que respecta a la devaluación, se deberá librar una gran batalla contra la Banca, que junto al sector exportador de granos, la SRA, darán una batalla sin cuartel.

La idea de volver a viejas aspiraciones peronistas de tener una burguesía nacional fuerte es, simplemente,



una entelequia. Los 2 períodos de bonanza popular, con el primer peronismo del siglo XX y durante el kirchnerismo en el siglo XXI, concluyeron porque no se liquidó el poder económico de los sectores parásitos y retardatarios de la sociedad argentina.

En este marco, recordamos que el fraude no es nuevo en nuestra Historia. Entre 1933 / 1943, la oligarquía implementó el fraude más abyecto y lo llamó EL FRAUDE PATRIOTICO.

El gobierno macrista dejó de ser el gobierno de los CEOS y hoy nos enfrentamos al gobierno del FMI que tiene a su prescendente. Este gobierno enemigo del pueblo argentino piensa ganar las elecciones a como de lugar y está implementando para Octubre el fraude electrónico. La Izquierda Nacional tiene en claro que el Frente Patriótico debe dar una respuesta política, no técnica a la estrategia del enemigo.

Hoy, el gobierno del FMI a través de su virrey, el Prescendente Macri piensa ganar si o si las elecciones de octubre con las modificaciones de la operatoria del recuento de votos.



El plan "A" del enemigo es el CIBERFRAUDE ELECTORAL que ya está en marcha con la compra del software ELECTION360 que, si no lo frenamos, se usara en el escaneo de los telegramas con el resultado modificable de cada urna. Pensamos que CFK está muy al tanto de este tema ya que el Ing. Ariel Garbarz viene realizando charlas sobre Cibercolonialismo por todo el país de la mano de Unidad Ciudadana.

Hay muchos militantes y agrupaciones peronistas tan enceguedidos por las últimas encuestas, que aún no ven con claridad este peligro concreto. Ya implementaron el fraude electoral con la boleta electrónica en los comicios de Neuquén y harán lo que necesiten para continuar en el poder político y seguir con el plan de entrega total de la Patria o lo que quede de ella.

Hoy por hoy la primera batalla es lograr que no se utilice este sistema que modifica la Ley electoral, y así evitar el robo de la voluntad popular. Pero, en caso de no poder ganar la batalla de ELECCIONES LIMPIAS, vamos a ir mansamente a las urnas sabiendo que el fraude está servido?

**ESTAMOS EN ESTADO DE ALERTA POPULAR.**

Hasta ahora muy pocos políticos se han manifestado al respecto, entre ellos, el compatriota Gustavo Vera de

La Alameda y motor del 21F, y el Sec. Gral. de la CTA, Hugo Yasky.

Por esa razón nos plantamos y decimos:

**IR A ELECCIONES EN ESTAS CONDICIONES ES COMO SACAR NÚMERO PARA LA GUILLOTINA.**

### **EL CORDOBAZO COLONIAL**

Indudablemente el triunfo de Schiaretti en Córdoba cambió el cuadro de situación. Hasta el domingo por la tarde el "peronismo federal" era un rejunte de desahuciados. Urtubey, Massa. Las mediciones eran bajo cero. Massa y la Embajada preocupados porque la Avenida del Medio había entrado en reparaciones, no había espacio para negociar. Los números venían para abajo. Pero el domingo todo cambió. La alternativa Federal enganchó el viento de cola que venía de Córdoba. La noche de los rejuntings fue de fiesta absoluta. Los márgenes se habían ampliado. El Cordobazo colonial dejaba con expectativas de, en el peor de los casos, ubicaba a los alternativistas coloniales sumando los porcentajes de Urtubey, Massa, Pichetto, negociar eventualmente con Macri para una segunda vuelta. Pero Schiaretti cambia todo. Lavagna sale del sarcófago y ahora es posible negociar directamente con el FMI y hacer un armado sin la presencia de Macri y arreglar con la dama bonaerense. Ahora sí, estarían en condiciones de disputar el espacio al peronismo.

### **ATAQUE IMPERIALISTA A NUESTRA AMÉRICA LATINA**

Todo parece indicar que América Latina tendrá que decidir entre ser el pueblo sometido y el continente ocupado según los dictados gangsteriles de EEUU o emprender una lucha que la lleve a conseguir su destino histórico postergado, por el que lucharon los ejércitos sudamericanos de Bolívar y San Martín y en el siglo XX, patriotas como Sandino, Manuel Ugarte, Chávez, etc. por la Unidad continental. España no podrá estar ajena a estos acontecimientos ni aceptar, como lo confesó el ministro Borrel, que la embajada española en Caracas, protege al cipayo mercenario Leopoldo López por presiones del matón yanqui, al tiempo que acepta al presidente encargado de neocolonizar, impuesto por Washington: el títere Guaidó en Venezuela. Después de la ofensiva imperialista que despojó a varios países de nuestra Patria Grande de gobiernos nacionales y populares, los pueblos de la inconclusa Nación Latinoamericana empiezan a resistir para pasar a la ofensiva y hacer de nuestra Patria Grande una América para los latinoamericanos.

*Dirección Nacional SSIN, 15 mayo 2019*

Contacto: [luchaobreroa2016@gmail.com](mailto:luchaobreroa2016@gmail.com)

Facebook: *Lucha Obrera periódico del SSIN Izquierda Nacional y Popular*